

Llega a Sudáfrica delegación de la cancillería cubana



Visita Oficial

SUDÁFRICA

ZIMBABUE

TANZANIA

RUANDA

4-11 de septiembre, 201

MARCELINO MEDINA GONZÁLEZ
Viceministro Primero de Relaciones Exteriores
de la República de Cuba

www.mirex.gob.cu @CubaMIREX

Pretoria, 4 sep (RHC) El viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Marcelino Medina, llega hoy a Sudáfrica en el inicio de una gira por África durante la cual abordará temas de interés común de la agenda bilateral y del escenario internacional.

El periplo de Medina incluye, además de Sudáfrica, Zimbabwe, Tanzania y Ruanda, países en los que presidirá el diálogo político bilateral y sostendrá intercambios con autoridades y personalidades de esas naciones, refiere Prensa Latina.

De acuerdo con el programa, durante sus dos días de estancia en Sudáfrica el Viceministro Primero de Relaciones Exteriores de la nación caribeña se reunirá con dirigentes del gobernante partido Congreso Nacional Africano (ANC) y representantes de la Asociación de Amistad con su país, entre otras personalidades.

Mañana está prevista en la sede de la cancillería en Pretoria la XV reunión del Mecanismo Consultivo Conjunto, que presidirá Medina y el viceministro de Relaciones Internacionales y Cooperación de Sudáfrica, Alvin Botes.

Este encuentro coincide con la celebración este año del 25 aniversario del establecimiento de relaciones

diplomáticas entre estos dos países, que suscribieron el 11 de mayo de 1994 los presidentes Nelson Mandela y Fidel Castro, aunque los vínculos históricos entre ambas naciones se remontan a los años de la lucha contra el régimen de segregación racial.

Desde la eliminación del apartheid y la llegada de la democracia a Sudáfrica en 1994, la cooperación de La Habana con Pretoria se distingue por una notable ampliación en los sectores de salud, educación, recursos hidráulicos y construcción, entre otros, así como por la preparación de jóvenes sudafricanos que cursan estudios en la isla caribeña, particularmente en la carrera de medicina.

La amistad y colaboración bilateral continúan profundizándose y actualmente más de 450 colaboradores cubanos prestan servicios en este Estado de África Austral, la mitad de ellos en atención médica.

Cientos de sudafricanos se han graduado en Cuba en diversas carreras universitarias y el pasado año 700 de ellos regresaron a este país para cursar el último año de estudios de medicina, mientras en 2019 retornarán más de 650 para concluir su preparación.

Fuentes oficiales señalan que la visita de la delegación presidida por Medina es otra muestra de la voluntad política de Cuba de seguir fortaleciendo los lazos de amistad e incrementar colaboración ambos pueblos y gobiernos.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/200931-llega-a-sudafrica-delegacion-de-la-cancilleria-cubana>



Radio Habana Cuba